

## **LAPORAN MONITORING DAN EVALUASI PEMBELAJARAN**

### **SEMESTER GANJIL TA 2021-2022**

#### **A. Pendahuluan**

Perkuliahan adalah kegiatan akademik yang dilaksanakan sesuai dengankurikulum yang telah direncanakan oleh program studi. Kegiatan perkuliahan yang telah direncanakan akan dilaksanakan secara maksimal demi kelancaran seluruh kegiatan pada program studi itu sendiri. Untuk itu dalam pencapaiannya, pelaksanaan perkuliahan perlu dilakukan monitoring dan evaluasi.

Monitoring dan evaluasi pembelajaran ini akan memeriksa kelengkapan dokumen administrasi seluruh dosen yang mengampu mata kuliah masing-masing. Pelaksanaan monitoring dan evaluasi pembelajaran di program studi Ilmu Hukum Fakultas Hukum Untirta dilakukan pada setiap akhir semester. Hasil monitoring dan evaluasi tersebut selanjutnya menjadi laporan kegiatan proses perkuliahan pada semester tersebut kemudian dilaporkan kepada tingkat fakultas dan universitas.

#### **A. Tujuan Monitoring dan Evaluasi**

Secara umum kegiatan monitoring dan evaluasi perkuliahan/pembelajaran di Program studi Ilmu Hukum Fakultas Hukum Untirta dilakukan dengan tujuan sebagai berikut:

1. Mengontrol Kelengkapan dokumen administrasi pembelajaran yakni RPS, Bahan ajar, berkas UTS serta berkas UAS
2. Mengendalikan proses perkuliahan/pembelajaran agar berlangsung secara efektif dan mencapai hasil sesuai yang direncanakan.
3. Menggali informasi yang berkaitan dengan penatalaksanaan perkuliahan dan hasil-hasilnya, serta memperoleh bahan informasi untuk keberlanjutan proses perkuliahan/pembelajaran berikutnya.
4. Menggali informasi untuk pengambilan keputusan

#### **B. Hasil Monitoring dan Evaluasi**

Pada laporan ini akan dipaparkan hasil monitoring dan evaluasi kelengkapan data administrasi semester ganjil TA 2021/2022 Prodi Ilmu Hukum Fakultas Hukum. Berdasarkan data prodi tersebut maka dapat disimpulkan bahwa kelengkapan data administrasi dosen Prodi Ilmu Hukum Fakultas Hukum harus ditingkatkan. Dari 54 dosen yang aktif mengajar dalam semester ganjil TA 2021/2022, 47 dosen telah melengkapi data administrasi.

### **C. Tindak Lanjut**

Hasil monitoring dan evaluasi kelengkapan data administrasi dosen Prodi Ilmu Hukum Fakultas Hukum harus ditingkatkan. Oleh karena itu pimpinan harus menindaklanjuti dengan menegur seluruh dosen yang tidak melengkapi data administrasi sehingga seluruh dosen dapat melengkapi data administrasi tersebut.

Ketua GPM



H. Aceng Asnawi Rohani, S.H., M.H.  
**NIP. 196010201990031001**